

無念!! 米神山巨石祭中止

例年ですと、米神山巨石祭のお知らせやご協力をお願いなどについて記載している号ですが、先月号でもお伝えしたとおり、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、生命の安全を第一に考え、実行委員会でも中止すると決定したので寂しい紙面となりました。すみません

昨年度に引き続き二年連続の中止。過去に例を見ない厳しい現状に肩を落とす実行委員の皆様。

来年こそは開催できませうようにと、早期終息を願うばかりです。

事務局サイドとしては佐田地区の次のイベントである供養盆踊りが無事に開催できると信じて、準備にからねばと意気込んでいます。

その前に山ほどある事務処理と格闘せねば 😊

佐田まちづくりだより

第126号



スマホでカラー版が見れます

新型コロナウイルス感染症早期終息を!! 市報うさに佐田まち協登場?



「広報うさ」で佐田地区まちづくり協議会の紹介ページが掲載されることとなり、そのページに使う佐田地区の風景を、去る一月二〇日市の職員の方とドローンで撮影しました。正しくは、撮影してもらいました。

初めてドローンなるものを見て、ちよつとウキウキしました。

何ヶ所か移動し撮影しましたが、今回採用されたのは、口ノ坪から飛ばして手前に高速道路、佐田小学校、米神山その間に佐田の町並みを一望する風景。

皆さん想像つきますかドローンなので、空中から見下ろすような感じ。ウーン、難しい。

実は、今月号の市報に載っていますので、そちらをご覧ください。



ドローン飛行開始!



ご加勢に感謝



ご協力ありがとうございます

古紙回収

二月二〇日快晴。気温も高く、気持ちの良い日差しの下、古紙、アルミ缶の回収作業を実施しました。

役員のほか、江口和雄さん、地域おこし協力隊川端執詩さんが加勢して下さいました。

前回(一月七日)回収から四ヶ月弱の間に、倉庫にはぎつしりと古紙等が積み上げられ、パンク寸前という有難い状態となっていました。

回収当日も、直接搬入して下さった方や連絡を受け回収に伺った方々のお蔭で沢山集めることが出来ました。

今回の収益も、今後の活動に有意義に活用させていただきます。

作業に従事して下さいました方々、ご苦勞様でした。ありがとうございます。

なお、倉庫の鍵はいつも開いています。いつでも搬入可能ですので、ご協力をお願いいたします。